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　本名たかむらともや。

東京青山生まれ。新宿区立

西戸山中学校、都立石神

井高校卒。北海道大学3年

生の時に、突然教師を目指

す。新座五中・六中・二中で

子ども達と勉強・テニスに

燃える。「一生懸命」は年間２４４号書き続けた

学級通信の名前。　五中時代「おはよう広場」

に尾木ママと出演。　選挙前も選挙中も選挙後

もずっと”本当の無所属”　　　　好きな言葉は　

「教育は愛だ！」「一生懸命」　「継続は力なり」

　好きな役者はハン・ヒョジュ、新垣結衣、有村

架純。　98年から「たかやん塾」はじめ、今に至

る。大好きなものは「テニス」と「子どもたちの笑

顔」　「月に一度の黒目川の川掃除」

　大嫌いなものは「安倍晋三」「弱い者いじめ」

「煙草の煙」「集団的自衛権」「ＴＰＰ」「消費税」

「日米安全保障条約」「日米地位協定」　「改正

派遣法」「マイナンバー」「グローバル産業」

身長175センチ、70キロ、体脂肪率15.4％

幻の新座市議会報告第128弾！

　

　

　最近は我が家の庭のコートでテニスをすることが

多くなってきました。ご飯を食べたら直ぐテニス。血

糖値を下げる作戦です。初打ちもこのコートです。

　

あけましておめでとうございます！

　12月議会も終わり、あっという間に年が明けまし

た。新年あけましておめでとうございます！

　今年も毎月一度ですが、朝の5時からの駅立ち

で、市議会で何が起きているのか、しっかりと報告

していきたい、そう思っています。

　勿論、市議会のことだけではなく、僕の身の回り

で起きていることや、国政についても、僕なりの考

えを書いていきたいと思っています。

　今年の僕の目標は駅立ちで、この「一生懸命」を

3000部手渡しすることです。一度手にした方が、

また手にしたくなるような内容にしていきたいと思っ

ています。今年も応援よろしくお願いいたします！

激突！
　12月議会でも市長と激突しました。大型事業を

同時並行で進め、「市街化調整区域を区画整理

して税収を上げるんだ！」と叫ぶ市長。少なくても

新庁舎の建設に関しては、税収の伸びは全く期待

できません。去年の今頃は61億と言っていた建設

費が僕らの知らない間に67億になり、85億になり、

今は74億に落ち着こうとしています。利子を入れ

ると80億を超える大型事業がスタートしたのです。

「何か我慢しないと大変なことになりますよ」「債務

残高の推移はどうなりますか」と言っても「大丈夫、

一時期我慢すれば必ず実りの日が来ます」「債務

残高の推移の数字は出せません」という市長。そ

の一方で「財政難だから無理です」とあっちでもこ

っちでも「財政難」を使うのですから参ります。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

年賀状の代わりに・・・軽減税率だと？
　軽減税率なんて糞喰らえ！です。増税しておい

て、据え置くものを軽減税率と呼んでいるだけだか

らです。そもそも、税というものは応能負担でなけ

ればなりません。金持ちからはそれ相応の税を負

担してもらう。貧乏人からはほんの少しの税を、そ

して、それすら負担できない人には、その人が最

低限、安心して生きていけるだけの援助をしていく。

それが税なのです。消費税は応能負担ではない

ので、「税」とは呼べない代物なのです。消費税そ

のものがインチキ税ということです。消費税は最終

的には無くしていくのが筋というものです。増え続け

る社会保障費はどうするか・・・そりゃあ、大企業や

大金持ちに負担して貰えばいいのです。金持ちも

大企業も社会に貢献して当然なのです。国会議

員達は、全国民からむしり取っている政党助成金

を全額「いりません！」言ってから「税収が足りな

い」と言わなくてはいけません。自分たちはこれでも

かというくらい金を貰っておいて、「足りない」はない

でしょう。安倍政権は国立大学の学費の値上げも

目論んでいます。年間53万円の今の学費だって

高すぎるのに、（僕らの時代は年間36000円）これ

からどんどん値上げして93万まで値上げしていこう

としているのだから気が狂っています。「頭が良くて

も貧乏人の子は大学へ行くな！」と悪賢い金持ち

人間たちが企んでいるようです。経済大国日本は

誰がつくったのでしょう。それを壊すのが安倍政権

です。消費税の増税でまた日本の経済は悪くなっ

ていきます。その結果、税収は増えないのです。

　グローバル産業という名の無国籍企業と大金持

ちの税負担軽減の為に、一般庶民から税をむしり

取る・・・それが消費税の正体です。「消費税は安

定財源」という嘘に騙されてはいけません。

　親友のギュウです。ひ

ばりが丘北口の駅立ちで

知り合いました。川掃除

仲間でもあり、たかやん

塾の保護者でもあります。

西東京市民です。

　この本を読むと、日本の法

人税が高くないことが実によく

分かります。「法定正味税率」

（マスコミがいう実効税率）と

「実行税負担率」が全く違うか

らです。アベノミクスとやらで空

前の利益を手にした大企業が

いかに税から逃れているかが

よく分かります。必読です。

僕を支えてくれた笑顔たち１

　公職選挙法により、選挙があってもなくても、新

座市内の方に年賀状は僕からは出せません。出

せたとしても返信のみで、しかも手書きというのが

条件です。そこで、今年は年賀状は書かないこと

にしました。その分、議会報告を書くことにしました

のでよろしくお願いします。

　僕のテニスの先生。長

久保大樹先生です。僕

より30以上も若いのです

が、僕の心の支えになっ

てくれています。二人三

脚で今年も頑張ります。

　塾生のみゆです。志木

駅でいつも笑顔でハイ

タッチしてくれたり、ハグ

してくれたり・・・そうして

いる内に、いつの間にか

高校3年生になりました。

　六中テニス部キャプテ

ンだった一久です。六中

時代、150試合やりまし

た。僕のテニスのＤＮＡ

のせいかいつの間にか

同じ頭になって・・・（笑）

　二中最後の卒業生の

佳代です。ずっとこの笑

顔で僕を励ましてくれて

います。志木駅でも清瀬

駅でも「たかやん！」と声

を掛けてくれるのです。

佳代、ありがとうね！！
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